

Brigada de Ocaña estaba infiltrada por narcotráfico: Uribe

QUE SE investigue una presunta alianza entre narcotraficantes y militares para ejecutar falsos positivos en Ocaña, Norte de Santander, pidió el presidente Álvaro Uribe.

El primer Mandatario aseguró que esta denuncia la hizo un testigo con el que habló en la mañana de ayer en la sede de las Naciones Unidas.

Uribe dijo que esa información ya fue puesta en conocimiento de la Fiscalía General para que inicie la investigación sobre el tema. El Ejército puso bajo protección especial al testigo que hizo las denuncias.

El presidente aseguró que la reunión se presentó en la sede de las Naciones Unidas y con la presencia del representante de derechos humanos de la ONU y el ministro de Defensa, donde el testigo presentó pruebas contundentes de la alianza del narcotráfico con militares para cometer ejecuciones extrajudiciales.

“Escuchamos un testigo del caso de falsos positivos. Ese testigo nos transmitió su testimonio referente a casos presentados en Ocaña, Norte de Santander. Ese testigo ha traído unas pruebas bien significativas de que en 2006 y 2007 sectores del narcotráfico, bandas criminales del narcotráfico de la región de Ocaña penetraron la Brigada y consiguieron alianzas con sectores de la Brigada para poder avanzar en el negocio ilícito de la coca, y para aparentar que sí perseguían a los narcotraficantes asesinaron a personas inocentes”, afirmó.

Exjefe de Estado señaló que el testigo “me expresó que había comentado casi todo a la Fiscalía. Pedí, en presencia de las personas que asistimos a la reunión y en territorio



EL PRESIDENTE Álvaro Uribe.

de Naciones Unidas, que la Constitución colombiana obliga a poner todos esos hechos en conocimiento de la Fiscalía. El testigo va a hacerlo, agregarle a la Fiscalía aquello que todavía no le ha dicho, y, por supuesto, yo transmitiré ahora mismo el tema al Fiscal General de la Nación (encargado, Guillermo Mendoza Diago)”, subrayó.

“Procederé de la siguiente manera: trasladaré este informe ahora mismo al Fiscal General de la Nación. Espero que el señor Ministro (de Defensa) adelante una veloz investigación administrativa a ver si las decisiones administrativas tomadas por nuestro Gobierno son suficientes o a mirar si se requiere otra, u otras que no demoraríamos y que no vacilaríamos en tomar”, anotó.

Añadió que “el Gobierno, desde el primer día, ha expresado que la Política de Seguridad Democrática tiene que ser eficaz y tiene que ser transparente. Así como siempre hemos defendido a las Fuerzas Armadas cuando hay falsas acusaciones, también tenemos que defender el honor militar castigando falsos positivos”. [E]